
Riunione AGIR del 26 gennaio 2024 ore 15.00 (in videoconferenza meet.goto) 

 

Presenti: 

Avv. Ernesto Graziani sindaco di Paglieta - Presidente Agir 

Avv. Filippo Paolini sindaco di Lanciano  

Giovanni Melchiorre sindaco bellante  

Lucio Mercogliano assessore del comune di Avezzano  

Sindaco comune di elice  

Direttore generale Agir  Dott. Luca Zaccagnini 

Revisore unico Dott. Carlo Garofalo 

 

Il Presidente, avv. Ernesto Graziani, sottopone all’attenzione dei presenti i punti cosi come riportati 

nell`invito di partecipazione (Valutazioni relative al proposta di Bilancio di previsione 2024, del Documento 

unico di programmazione 2024 - 2026 e della ripartizione delle spese di funzionamento dell’AGIR; 

Proposta modifica statutaria). 

Il Direttore Agir, Dott. Zaccagnini, parte dal terzo punto, la proposta di modifica statutaria. Precisa che 

come previsto nello statuto le proposte statutarie vanno fatte dal Presidente dall’assemblea o da un terzo 

dei sindaci, e pertanto nella riunione odierna del direttivo non verrà discusso. In ogni caso precisa che tale 

proposta riguarda l`estensione delle funzioni del consiglio direttivo, in linea con quanto emerso 

nell`assemblea di gennaio dell’anno scorso, al fine di una maggiore celerità di azione.   

In merito al bilancio, il Dott. Zaccagnini precisa che ricalca le proiezioni di quello dell’anno precedente 

con un milione e novantacinque per il 2024 – nel 2023 era di un milione e cento - ; dunque, le quote dei 

Comuni rimarranno inalterate. La struttura del bilancio è tale da consentire all`Agir di svolgere le sue 

funzioni. 

Il dott. Zaccagnini illustra che in questo momento si sta provvedendo all`aggiornamento biennale dei PEF.  

Inoltre, evidenzia come l`Agir si proporrà nell’affiancamento ai Comuni in tutti i percorsi per la gestione 

degli appalti e delle gare anche in vista dell’aggiornamento normativo entrato in vigore dal 1° gennaio 2024 

(Dlgs. 36 del 2023), mettendo a disposizione anche la propria piattaforma. 

Infine illustra che l`agir ha bandito delle procedure concorsuali per le quali a breve vi sarà l`espletamento 

della prova scritta, con termine delle stesse nel mese di maggio con l’assunzione del personale. Queste 

graduatorie saranno a disposizione dei comuni per le loro eventuali assunzioni. Mi aspettavo una maggiore 

adesione. 

Lucio Mercogliano chiede in merito alle deleghe del consiglio direttivo. 

Il dott. Zaccagnini precisa che come già illustrato il consiglio direttivo e il direttore dell`agir entreranno più 

in contatto con l’ingresso degli ambiti. Il consiglio direttivo acquisirà maggiori funzioni e deleghe in modo 

da essere più operativo.  



Approvato all`unanimità dei presenti 

Riunione terminata alle ore 15.45  

Rosalia Terrei 
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